

La Pascua

Versículos de Estudio

Éxodo 12 y 13

Bosquejo

Dios les dijo a Moisés y Aarón:

Que sería ese mes el primero del año.

El 10 de ese mes cada uno tomará un cordero por familia, y si eran pocos compartieran con su vecino.

El cordero tenía que ser sin defecto, macho de un año y tenían que guardarlo hasta el día 14 e inmolarlo entre las dos tardes, que tomen de la sangre y lo pongan en los postes y dinteles de las casas donde lo han de comer.

Tenían que comer la carne asada al fuego, con panes sin levadura, con hierbas amargas.

Tenían que comerlo ya alistados, con zapatos, ropa, etc, y apresuradamente., porque Jehová iba a pasar y herir a los primogénitos de Egipto (hombres y bestias); y la sangre era señal para que a ellos no les pase nada.

Ese día tenían que celebrarlo por estatuto perpetuo.

7 días tenían que comer los panes sin levadura, el primer y el séptimo día iba a haber una santa convocación, no debían hacer nada solo prepararse su comida (del día 14 al 21 del primer mes)

Moisés les dijo todo esto al pueblo y ellos hicieron así.

Los primogénitos de Egipto murieron y había gran clamor. Faraón pidió a Moisés que todos salgan, y los egipcios apuraban a los israelitas para que se vayan y les dieron vasos de plata, oro, vestidos.

Salieron como 600 mil hombres, sin contar niños. Los israelitas habitaron en Egipto 430 años.

Jehová les dijo sobre la pascua:

Que ningún extraño debía comer de ella, los siervos comprados primero tenían que ser circuncidados, no se podía llevar la carne fuera de la casa, ni quebrar su hueso.

Si algún extranjero quisiera participar tenía que circuncidarse.

Cuando salieron Dios no los llevó por el camino de la tierra de los Egipcios sino por el camino del desierto del mar, para que no se arrepientan y quieran regresar.

Salieron armados y Moisés llevó los huesos de José como había pedido.

Jehová iba delante de ellos con una columna de nube en el día, y por la noche con una columna de fuego; y nunca se apartaron de ellos.

Temas

Dios quería mostrarles su poder, rescatarlos, y mostrarles el verdadero plan de redención que tenía desde antes de la fundación del mundo.

Podemos ver que Dios quería que ellos celebren esta fiesta para que ellos recuerden cómo Dios los sacó, y sería perpetua porque luego se tendrían que dar cuenta de que Jesús también es el cordero de la pascua y festejarlo por siempre.

Nosotros somos el pueblo de Dios, Jesús derramó su sangre por nosotros y nada nos toca. Su sangre nos cubre.

Dios tiene planes de bien para nosotros y nos guía siempre.

La Pascua

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Sabiendo que fuistéis rescatados con la sangre preciosa de Cristo, como de un cordero sin mancha ni contaminación.
- 1 Pedro 1:18-19
- Ningún mal ni plaga me toca.
- Jesús se entregó por mí en la cruz.
- Estoy cubierto por la sangre de Cristo.
- Jesús siempre guía mis pasos.
- ¿Cómo tenía que ser el cordero para la Pascua?
- ¿Para qué tenían que poner la sangre en los postes y dinteles?
- ¿Qué ordenó Faraón después de la muerte de los primogénitos?
- ¿Cómo guio Dios a su pueblo en el desierto?



La Pascua

Preguntas

1 ¿Cómo tenía que ser el cordero para la Pascua?

.....

.....

2 ¿Para qué tenían que poner la sangre en los postes y dinteles?

.....

.....

3 ¿Qué ordenó Faraón después de la muerte de los primogénitos?

.....

.....

4 ¿Cómo guió Dios a su pueblo en el desierto?

.....

.....

Historia

Dios dijo que cada uno cada uno tomara un cordero por familia, y si eran pocos compartieran con su vecino.

El cordero tenía que ser sin defecto, macho de un año y tenían que guardarlo hasta el día 14, que tomen de la sangre y lo pongan en los postes y dinteles de las casas donde lo han de comer.

Tenían que comer la carne asada al fuego, con panes sin levadura, con hierbas amargas, ya alistados y apresuradamente, porque iban a morir los primogénitos de Egipto; y la sangre era señal para que a ellos no les pase nada. Los primogénitos de Egipto murieron y Faraon pidió a Moises que todos salgan, y los egipcios los apuraban y les dieron vasos de plata, oro, vestidos.

None

None